

DIARIO DE SAN SEBASTIAN

CONSEGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.— Lunes 24 de Diciembre de 1883.

Anuncio.

Habiendo acordado el Ayuntamiento de esta Ciudad, proceder al nombramiento de un celador suplente de arbitrios municipales, previo el examen acostumbrado, por el presente hago saber: que los que se crean con aptitud para el desempeño de dicho empleo y gusten solicitarlo, pueden presentar sus instancias en la Secretaría municipal hasta el 26 de este mes.

San Sebastian 20 de Diciembre 1883.—
El Alcalde Presidente.

COLLEGE St. THOMAS D' AQUIN

(URBIETA NÚM. 2)

El 10 del presente se han abierto los cursos del Colegio francés «St. Thomas d'Aquin.»

Para informaciones dirigirse á las oficinas de dicha institución.

MARIAHERRMANN CORSETERA.

Ha trasladado su tienda de la calle San Gerónimo núm. 5, á la Plaza vieja número 7, al lado del café del Comercio.

OSTRAS FRESCAS

DEPÓSITO DE SANTA CATALINA.

Rio Urumea.

Se venden en cestos de 50 á 1000 á precios arreglados.

LA URBANA.

LA CONCHA.

CONFITERIA Y PASTELERIA
de

RAMON ZUBUTUZA

Avenida de la Liberdad, 34, esquina á la de Hernani

San Sebastian.

En este establecimiento se venden mañapenes y turrones en cajas de todas clases, quesitos de Zaragoza y cascás de Valencia, rellenos de yema y batata y un gran surtido de caprichos para regalos de Navidad.

Targetas de FELICITACION, SE HA RECIBIDO UN variado surtido y se venden en la librería de Osés Peñaflorida n.º 6.

ALMANAQUE

de la
ILUSTACION ESPAÑOLA Y AMERICANA
para 1884.

Se vende en la librería de Osés, Peñaflorida, 6.

AGENDA DE BUFETE

ó
LIBRO DE MEMORIA

diario para

1884

con el calendario y las calles de San Sebastian

Depósito: Librería de Osés, Peñaflorida, n.º 6.—Se vende al precio de 6 REALES.

LA AMENIDAD.

BOLETIN SEMANAL

de

ILUSTACION Y RECREO.

Consta de 32 páginas, ilustrado con magníficos grabados.

Se suscribe en la librería de Osés, Peñaflorida 6. También se venden números sueltos.

ALMANAQUE

DEL CORAZON DE JESÚS

PARA 1884.

Se vende á 4 reales en la librería de Osés, Peñaflorida 6.

En el mismo establecimiento se encuentran almanaque de varias clases y precios.

SOBRE LA PROYECTADA EXPOSICION PROVINCIAL DE GUIPUZCOA.

En los últimos números de nuestro estimado colega local «El Urumea», han aparecido dos artículos encaminados á demostrar la conveniencia de diferir, hasta el año de 1885, la inau-

guración del Certámen industrial y artístico que se trata de celebrar en esta Ciudad.

Entiende el articulista, que debe sacrificarse el afán de satisfacer pronto ese legítimo deseo, al propósito deliberado de realizarlo bien y cumplidamente, siquiera se tarde algún tiempo mas en ejecutar el interesante pensamiento, que todos ambicionamos ver llevado á la práctica.

Desechas las construcciones de infame transitoria, que, sobre ser efímeras, suponen, en fin de cuenta, un coste mayor, y adoptar el sistema de las exhibiciones permanentes y fijas: tal es la síntesis de la idea patrocinada por el colaborador del colega.

Estamos completamente de acuerdo con él, porque entendemos que es la sábia regla de conducta que cabe seguir en el asunto, dadas las excepcionables y favorables circunstancias en que se encuentra la Capital de Guipúzcoa, la cual, por su posición topográfica, por su carácter de primer balneario marítimo de España y por todas las demás razones que la hacen llamar por el articulista «una pequeña Atenas guipuzcoana», es un verdadero mercado para cuantos artistas e industriales acudan á la Exposición, y ha de convertirse en un opulento emporio, á poco que se desvelen y trabajen cuantas corporaciones y entidades tienen la misión de fomentar la gestión de sus intereses.

Es mas; nosf. licitamos de coincidir en el modo de ver de ese ilustrado escritor, que viene á proclamar el criterio cuya adopción estamos recomendando constantemente, cual es el de mirar siempre al porvenir, subordinando la ejecución de toda clase de proyectos á las eventualidades que oculta lo futuro, sin limitarse torpemente á las meras necesidades del momento presente.

No existen arcanos inexscrutables en los senos del tiempo, cuando los estadistas saben elevarse sobre el es-